



いま

『今』通信 II

【校訓】
自立をめざし
明るく
すなおに
たくましく

鶴岡高等養護学校
校長だより
Vol.3
令和8年1月9日



昨年中は、本校の教育活動に心強いご支援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



令和8年の幕開けと3学期の学校生活のはじまりに向けて

13日間の冬休みが終わり、昨日1月8日（木）に始業式を行って3学期の学校生活がスタートしました。始業式での各学年代表からの3学期の目標発表や真剣に発表を聴く生徒たちの表情からは、自分の目標の達成を目指して今年もがんばっていくという意欲を強く感じました。始業式で私が生徒に伝えたことを保護者の皆様にも共有させていただきたいと思います。

【校長のあいさつ】

3学期はまとめの学期、来年度の新生活に向けてステップアップする学期です。

2か月後の3月には、3年生は鶴高養を卒業し、社会人として旅立ってきます。2年生と1年生の皆さんは、1つ上の学年に進級する準備をしている姿があると思います。これからも、今まで学校や実習などで学んだことを發揮して、そして、みんなで力を合わせて、高まり合っていきましょう。

3学期のスタートに向けて、これから的生活で大切にしてほしいことを伝えます。

1つめは仲間を大切にしてください。自分勝手な気持ちで仲間に嫌な思いをさせてしまうことは絶対に許されません。人との関係は一瞬で崩れ、信頼を失います。皆さんはいつも仲間を大切にしています。これからも仲間を大切にして良い関係をつくっていきましょう。

2つめは自分を大切してください。自分の目標を実現するために、健康に気を付けて、約束事を守って、自分を大切にしましょう。

3つめは失敗を恐れず積極的に挑戦してください。挑戦するという行動は自分を成長させます。いざという時、困難さに立ち向かっていく力がつきます。これからも積極的に挑戦して自分の可能性を伸ばしましょう。

今年は午年です。飛躍する年、勢いが出る年といわれています。皆さんにとって飛躍する良い一年となることを願っています。

あらためて、これからも生徒一人ひとりが自分の良さを發揮して成長していくよう、教職員一同努力してまいります。今後とも保護者の皆様のご支援をお願いいたします。

